
〈知事〉　県では、県茶振興協議会と連携し、宿泊施
設でのリーフ茶の使用や、ふるさと納税での活用な
どを実施。
　本年度は、新たなブランド価値を創造するため、
南部町産の最高級茶葉を本県の天然水で抽出したプ
レミアムティーを開発。南部茶のブランドを確立すべ
く、消費者に対して積極的に情報を発信。
　１０月に開催の東京ガールズコレクションでこのプ
レミアムティーを提供し、出演者から高い評価を受け、
直ちにその魅力がＳＮＳで拡散。
　「甲斐のみどり」のペットボトル茶も、味やパッ
ケージをブラッシュアップするなど、ブランド価値と
認知度の向上に支援。
　本年、県の担当職員を静岡県にある国の研究機関
に派遣し、高度な生産・加工技術を習得させ、現在、
産地でその技術を普及。
　プレミアムティーの開発を追い風に、今後も町やＪ
Ａと連携し、産地の活性化に取り組む。

〈知事〉　コロナ禍により、密集の回避・自然志向・
近場への旅行など旅行需要に変化が生じ、大都会に
近く、自然豊かな本県の強みがますます際立つ。こ
うした旅行需要の獲得に、県内各地の手軽に楽しめ
るハイキングコースを選定、冊子とウェブサイトによ
り公表。
　コースとあわせた周辺観光情報が限定的のため、
年内にはウェブサイトでの掲載を充実する。また、ハ
イキングを活用した旅行商品の造成を促進するため、
観光説明会などで旅行会社に働きかける。更に、峡
南地域自治体とレンタル電動アシスト自転車の配備を
進め、ハイキング後に地域への周遊を促すモデルに
する。
　このほか、ハイキングや登山のための来県者を対
象に、新たなビジネスの起業の可能性を探る研修会
を年内に開催する。
　今後もハイキングに様々な価値を加え、地域に、よ
り大きな収益をもたらす観光コンテンツに育て上げる。

〈知事〉　これまで、高下地区では、富士山を眺望で
きるポイントの整備に加え、乗用車がすれ違えるよ
う待避所の設置などの道路改良を実施してきた。
　小室地区は、妙法寺など町内の主要な拠点を結ぶ
バス路線の終点であり、これまで順次２車線の幅員

を確保するため整備を推進してきた。
　一方、鰍沢地区では、沿線に人家が密集しており、
幅員が狭く乗用車同士のすれ違いが困難なため、円
滑な通行の支障になっている。県では、特に狭隘な
大法師公園入口から東側の４００メートル間で、現
在、地元関係者の意見を伺い道路計画を検討中。地
域の合意形成が重要であり、今後も地元の皆様と十
分な協議を重ねていく。

〈知事〉　荒廃森林再生事業は、一定面積以上に森林
を集約化する、森林経営計画に基づき実施している。
　この計画作成は、森林組合が主となり、県では下
刈・間伐などの施業履歴や航空測量データなど、計
画作成に必要な情報を共有。
　組合では、所有者に事業の実施を働きかけ、県も
組合の取り組みが円滑に進められるよう技術支援を
実施。
　「山林の手入れをしたいが、隣接する土地との境界
が不明で手が付けられない」といった声や、事業に
よる支援が受けられること、どこに相談すればよい
か知らない森林所有者に、事業の理解を深めてもら
うため、森林整備の現場見学会の開催や情報誌「木
もれ日」を発行。
　本年度は事業の内容などをＰＲする動画を新たに
作成し、ウェブサイトやデジタルサイネージを活用し
効果的に情報を発信して事業を広く周知する。
 

〈防災局長〉　県では、消防団活動を紹介したＰＲ動
画を県ホームページに掲載するほか、県民の日行事
など各種イベントで広報活動を実施。
　また、市町村が行う消防団活動に協力的な事業所
を認定する「消防団協力事業所表示制度」協力事業
所に県制度融資での貸付利率の優遇措置や、県発注
の建設工事・物品等の入札参加資格の加点制度を実
施。
　団員とその家族に事業者が割引などの特典を提供
する「消防団員サポート事業」では、市町村エリアご
とで実施してきたものを、県内全ての団員に対し特
典を提供していただける事業者を開拓。
　一方、災害が多様化する中、地域防災の中核を担
う消防団には対応能力の向上が求められ、様々な資
機材を導入する消防団が増加。こうした資機材を適
切で安全に操作できるよう、消防団と連携しドローン
やチェーンソーなどの教育訓練を実施。
　更に、将来の担い手となる小中学生への普及啓発

を行うなど、消防団活動への理解促進や教育訓練の
充実を図る。

〈知事〉　森林総合研究所の芝生広場は、現在地で機
能回復を図る協定書を昨年６月にＪＲ東海と締結。
　この協定は、芝生広場の分断を回避するため本線
をトンネル構造とし、その上部に盛土し広場を再整備
する計画。
　今よりも１３メートル程度高くなり、見晴らしが更に
良くなるため、多くの方が利用できるよう、アプロー
チ道路やスロープ、身障者用の駐車場を新設予定。
　さらに、従前と同程度の面積を確保するため、研
究所敷地内には新たな広場を設置する計画予定。

〈教育長〉　増穂商業高校跡地は、富士川町から町の
教育施設で活用するため、取得を検討していると聞
いているため、富士川町の検討内容の詳細を確認し、
引き続き町と譲渡の方向で協議。
　峡南高校跡地は、現在、利活用を図る準備として、
令和４年度当初予算に調査費を計上し、用地測量調
査を実施、併せて、敷地内法定外公共物の解消など、
土地の権利関係を整理するため、法定外公共物を管
理する身延町と調整中。
　身延町との調整が終わり次第、跡地の有効活用に
向け町の意向を伺い、利活用の方向性について検討
していく。
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　早いもので、１月の西八代・南巨摩補選から約１年が経ちます。
　日々、峡南地域の方々の元へ回っていますが、県土面積の５分の１を有する広い選挙区は、まだまだ声を聞
けない方々が多く、私の政治スローガン「峡南をつなぐ」は、まだ始まったばかりです。
　そんな峡南地域も、中部横断道南部区間の開通、国道３００号中ノ倉バイパス開通、富士橋のかけ替えも間
もなく完成と、インフラ整備が着々と進み、峡南地域も大きく変わろうとしています。事業化に尽力していただい
た先人の執行部、議員に感謝するとともに、私も峡南地域の発展のため、さらに邁進していく所存であります。
　さらに、知事と峡南５町の首長とともにネクスト共生会議を立ち上げ、峡南の観光客誘致など静岡県側からの
玄関口として、峡南地域の発展に光が射しています。
　間もなく任期も終わりますが、これからも、地域の声を県政へしっかり届け、子どもたちの明るい未来を創造
し、峡南地域、そして本県の発展のために取り組んでまいります。

峡南をつなぐ峡南をつなぐ
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②思親山登山口 佐野峠駐車場

　元旦に山頂から初日の出が拝める高下地区のダイ
ヤモンド富士は有名です。さらに映画ゆるキャン△の
オープニングで放映されたこともあり、多くの観光客
が訪れています。
　私は、峡南地域でハイキングを活用した観光に力を
いれていきたいと考えています。
　今回は、ドライブ＆ちょっとウォーキングで気軽に
行ける富士山の絶景ポイントを紹介します。駐車場に
はトイレも設置されています。

①白鳥山
　山梨100名山で一番低い白鳥山から一番高い富士山
を眺められます。遊歩道が整備されているので、森林浴
や自然散策が楽しめます。「恋人の聖地」の認定も受け
ているので、カップルでハイキングもお勧め。
②思親山
　南部町にある標高１０３１ｍの山梨百名山の一つ。写
真の佐野峠の登山口駐車場から見える富士山の眺望は
「関東の富士見１００景」に選ばれています。

③富士川町の
　平林交流の里「みさき耕舎」から見える富士山
　手打ちの「みさきそば・うどん」を食べながら絶景
を楽しめます。そば・うどん・ほうとうの手打ち体験も
できますよ。
④富士川町の平林棚田から見える富士山
　棚田が広がる平林地区は「関東の富士見100景」
に選定、国の指定棚田地域にも指定されています。

　今後、林道からの富士山や甲府盆地の眺望を邪魔
する木を伐採し、絶景ポイントを増やす取り組みをし
ていきます。
　ハイキングの聖地、サイクリングの聖地として、峡南
地域に多くの来客を誘致する取り組みをします。
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県庁地下食堂県庁地下食堂

峡南めぐり峡南めぐり

　12時から13時は県庁の職員が利用するので、混雑を避けて少し早めに入
りました。
　県庁職員専用と思いきや、学生さんや会社員など、一般客も利用してい
ます。グリーン認証も取得しているので、コロナ対策はバッチリです。注
文は、セルフオーダーシステム。この日は、一番人気の「日替わりランチ」
を注文。白米もありますが、小豆、黒米の入った県産玄米ごはんを選択。
　栄養士によってバランスのとれた野菜豊富なワンプレートに味噌汁がつ
いて、値段もワンコインとお手頃価格がうれしい。
　合成保存料や化学調味料をできるだけ使わない自然派の「ナチュラルグレース」の味をリーズ
ナブルに味わえる「県庁地下食堂」。平日ランチにぜひいかがですか？

■住　所／山梨県甲府市丸の内1-6-1　山梨県庁本庁舎本館地下
■営業時間／ 11:30 ～ 14:00　■定休日／土・日・祝日
■駐車場／あり

①白鳥山山頂

③みさき耕舎

④平林の棚田

編集後記
　西八代郡・南巨摩郡選挙区補欠選挙により県
議会議員になって、早いもので１年が過ぎまし
た。2月、6月、9月、12月の４回の定例議会、
さらに、６月定例議会に続き、今定例会も一般質
問に登壇し、峡南地域の課題を問いました。
　また、この１年間で、多くの峡南地域の方々と
出会いがありました。毎日、峡南地域を駆け回っ
ています。
　県内一、過疎化、高齢化が進む峡南地域は、
難題課題も多いですが、魅力あふれる峡南が大
好きです。
　これからも、皆さんの声を県政に届けるため
「峡南をつなぐ」のスローガンのもと、一生懸命働
いてまいります。
　政治は身近にあるもの、これからも気軽にお
声掛けください。

あなたの
ご意見・ご要望を
お聞かせください

長沢けんの議会活動・地域活動の一部を写真で
ご紹介。日々の活動はSNSからご覧いただけます。■■■■■■■■活動報告

〒400-0503 山梨県南巨摩郡富士川町天神中條948
TEL 0556-22-6990　FAX 0556-22-6980
E-mail rise@violin.ocn.ne.jp

長沢けん公式ウェブサイト http://ken-nagasawa.com

山梨県議会議員

長沢けん事務所
なが　さわ

　最新の活動は
◀こちらから
　ご覧ください

長澤健
なが さわ けん 山梨県議会議員

（西八代・南巨摩選挙区）
所属委員会
 農政産業観光委員会
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